



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 172/2015

México, D.F., a 20 de julio de 2015.

ENTREGAN NOMBRAMIENTOS Y RECONOCIMIENTOS A PERSONAL DEL SERVICIO PROFESIONAL EN LA CDHDF

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) es una noble, eficaz y profesional institución, gracias a la calidad y el compromiso de su personal con el servicio a la sociedad, afirmó la Doctora Perla Gómez Gallardo, Presidenta del Organismo, al entregar 26 nombramientos y 15 reconocimientos, a personal de diversas áreas, en el marco del cumplimiento de 10 años del Servicio Profesional en la institución.

En la Sala "Digna Ochoa" de la CDHDF, la *Ombudsperson* capitalina felicitó a los galardonados y añadió que es un orgullo contar con personal tan profesional en la institución ahora que se cumplen 10 años de un trabajo continuo del área de Servicio Profesional.

Agregó que la CDHDF es sin lugar a dudas una gran institución, pero son las personas, su capital humano y su personal, lo que le dan sustancia. "Gracias por su labor permanente, por comprometerse y tener esa calidad y capacidad, que le da presencia a la institución", subrayó.

www.cd hdf.org.mx